

Interview de Gérard Marrilliet – Une vie de passion et de rencontres à la table

◆ VOTRE EXPÉRIENCE

1. **Depuis combien d'années jouez-vous au tennis de table ?**

J'ai commencé à jouer à l'âge de 9 ans, et aujourd'hui, je suis sur ma 65ème licence !

J'ai passé 14 années à Chambéry, 16 ans à Troyes, en Champagne, et je suis ensuite revenu à Chambéry où je joue depuis 45 ans.

2. **Qu'est-ce qui vous motive à continuer la compétition ?**

J'aime le jeu, la compétition, mais aussi les échanges humains. C'est un sport qui permet de rencontrer des personnes de tous les âges, et c'est ce qui me plaît.

3. **Comment s'est passée votre préparation pour ces championnats ?**

Je n'ai rien changé à mes habitudes : un entraînement de deux heures par semaine, c'est mon rythme régulier.

4. **Quel a été votre moment préféré pendant la compétition ?**

La victoire, évidemment, mais surtout les retrouvailles avec des amis compétiteurs que je ne vois qu'une ou deux fois par an. Ces moments-là valent tout.

◆ EN ÉQUIPE / EN DOUBLE

5. **Si vous avez joué en double, connaissiez-vous votre partenaire avant ?**

Oui, c'est une vieille connaissance... plus de 50 ans d'amitié autour de la table ! (Maryse Roux)

6. **Qu'est-ce qui, selon vous, a fait la force de votre duo ?**

Tout simplement l'amitié. On se comprend, on se fait confiance, et ça se ressent dans le jeu.

◆ REGARD SUR LE PING

7. **Qu'est-ce que le tennis de table représente pour vous aujourd'hui ?**

C'est une activité sportive essentielle pour garder la forme, mais aussi un moyen de vivre des rencontres riches humainement.

8. **Quel message aimeriez-vous transmettre aux plus jeunes générations de pongistes ?**

Le tennis de table, c'est un sport accessible à tous les âges. J'ai joué avec la génération de mon père, et aujourd'hui, je joue avec celle de mes petits-enfants !

Petite anecdote : en additionnant les âges de mes trois coéquipiers, on n'atteint même pas le mien !

9. Une dédicace ou un mot pour votre club, votre coach ou vos partenaires ?

Un grand merci à Fabio, mon entraîneur de club, qui a parfaitement compris mon jeu et ma manière de fonctionner.

Et pour le championnat vétérans, merci aux Lyonnais — ils se reconnaîtront — et tout particulièrement à Denis, mon coach préféré !

10. Qu'est-ce que signifie pour vous cette médaille ?

C'est ma première médaille en simple, après cinq en double messieurs et en double mixte. Une vraie satisfaction, une étape symbolique après tant d'années de passion.